

Weihnachten im Schuhkarton



Wie jedes Jahr wird das Projekt „Weihnachten im Schuhkarton“ gestartet.

Bei dem Projekt geht es darum Kindern in ärmeren Ländern eine Freunde zu machen, dessen Eltern ihren Kindern aus Gelproblemen oder anderen Gründen keine Weihnachtsgeschenke kaufen können.

Diese Aktion beginnt jedes Jahr Mitte Oktober und bis zum 15. November kann man sein Päckchen noch an die Klasse 9a abgeben.

Wenn Sie interessiert daran sind so ein Päckchen für die Kinder zu Packen dann achten sie bitte darauf, dass keine gebrauchten Gegenstände/Kleidung, Zerbrechliches, Lebensmittel, Süßigkeiten mit Nüssen sowie Lebkuchen, Popcorn, Müsliriegel etc., Literatur, Flüssigkeiten (z.B. Seifenblasen), gefährliche oder angstausslösende Dinge (z.B. Kriegsspielzeuge, Spielzeugpistolen) eingepackt sind. Denn ungeeigneten Gegenstände werden aussortiert und ggf. durch andere Spielsachen ersetzt.

Weitere Infos und Ideen finden Sie auf dem Flyer ihres Kindes oder auf der Internetseite:

<https://www.die-samariter.org/projekte/weihnachten-im-schuhkarton/>

